

PlantaDoce.

Empresa

Aspy simplifica su estructura en España y absorbe su unidad de prevención

La compañía española ha llevado a cabo la absorción de la sociedad Aspy Prevención. La empresa catalana cerró el ejercicio 2018 con un ebitda de nueve millones de euros.

A. Escobar
25 jul 2019 - 05:00



Aspy, filial de Asepeyo hasta 2015, se reordena en España. La sociedad catalana de prevención de riesgos laborales ha reorganizado su estructura y absorbido una de sus unidades de negocio.

La compañía ha absorbido, a través de la sociedad Spay Seguridad y Salud, absorber su unidad de negocio Aspy Prevención. “La fusión implica la transmisión en bloque del patrimonio de la sociedad absorbida a la absorbente y la disolución sin liquidación, circunstancia que conllevará la extinción de la misma”, según consta publicado en el Registro Mercantil.

Aspy es una sociedad de prevención de riesgos laborales que vendió Asepeyo hace cuatro años. Obligada por un cambio de la normativa, la mutua traspasó el 87% de Aspy a la

PlantaDoce.

sociedad de capital riesgo Collins Capital, dirigida por Pablo Garriga, mientras que el 13% restante quedó en manos del equipo directivo.

Un año más tarde, José Elías, presidente de Audax Renovables, tomó la mayoría de la empresa y, actualmente, el empresario de Badalona (Barcelona) posee el 100% del capital del grupo de prevención.

Aspy cerró el ejercicio 2018 con una facturación de 71 millones de euros

La sociedad de prevención de riesgos laborales facturó 71 millones de euros en 2018, un 2,4% más que en 2017 y, para este año, la previsión pasa por ingresar 73,5 millones. Asimismo, la compañía alcanzó un resultado bruto de explotación (ebitda) de nueve millones de euros, multiplicando por cinco la cifra del año precedente.

El grupo de prevención tiene 55.000 clientes y cuenta con más de un millón de trabajadores protegidos, según la información facilitada por la compañía. Se trata de empleados a los que realiza la revisión médica anual que las empresas están obligadas a realizar a su plantilla.

En el plazo de dos años, Aspy prevé alcanzar unos ingresos de cien millones de euros, con un crecimiento del 40%. La sociedad, además, espera alcanzar una cuota de mercado de entre el 15% y el 20% a medio plazo, así como iniciar un proceso de internacionalización a partir del segundo semestre de 2020.

La compañía confía en dar el salto internacional a partir de la segunda mitad de 2020

Aspy cuenta con tres áreas de negocio: prevención de riesgos laborales, desarrollada a través de Spay Seguridad y Salud, y asistencia médica general y formación, dos áreas que se gestionan a través de Aspy Global Salud.

La compañía invirtió el año pasado más de 100.000 euros en un nuevo centro de fisioterapia y salud deportiva en Zaragoza, ubicado concretamente en el número 4 de la Vía Hispanidad de la capital aragonesa. El centro, que ocupa una superficie de más de 200 metros cuadrados, dispone de ocho salas de consultas, una sala polivalente

PlantaDoce.

para formación y ejercicios prácticos y una sala de espera.

Dentro de este centro se realizarán no sólo recuperaciones y tratamientos de deportistas de competición, sino también tratamientos para todo tipo de usuarios. Por ejemplo, está previsto el desarrollo de talleres de pilates terapéutico para pacientes con patologías de espalda y columna.

La empresa invirtió más de 100.000 euros en un nuevo centro de fisioterapia y salud deportiva en Zaragoza

Aspy presta servicios de prevención ajenos a más de 41.000 empresas desde su constitución en 2006. La empresa cuenta con un equipo de 1200 profesionales y suma 220 puntos de servicio en todas las provincias españolas.

El mercado de prestación de servicios relacionados con la seguridad y la salud laboral (servicios de prevención ajenos, auditoría, consultoría y formación) superó los 1.000 millones en 2018, según el Observatorio Sectorial DBK de Informa. El valor de esta industria ya registró un crecimiento del 3,7% en 2017 respecto al año anterior, alcanzando 985 millones de euros.